
Die Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Einführung ins Thema. 
Herr Hillgruber gibt das Wort an Frau Kastrup weiter. 
Frau Kastrup erläutert noch einmal die Zielgruppe der Schüler/-innen, deren Erreichung des 
ersten allgemeinbildenden Schulabschlusses gefährdet ist und die über praktische Tätigkei-
ten besser als ausschließlich mit Unterricht erreichbar sind. Das Projekt bestehe bereits seit 
2001 und solle im bisherigen Umfang fortgeführt werden. Eine Ausweitung der Plätze sei 
nicht sinnvoll, da die Arbeit mit den Schüler/-innen betreuungsintensiv sei. Herr Arens und 
Herr Börner vom Träger AVN ergänzen, dass 70 – 80 % der Teilnehmer/-innen in weiterfüh-
rende Maßnahmen, weitere 10 % sogar in Ausbildungsverhältnisse vermittelt würden. Der 
Erfolg des Angebotes sei auch in der Kooperation von Jugendhilfe, Schule und Berufsvorbe-
reitung sowie dem damit verbundenen ganzheitlichen Ansatz begründet. Neumünster habe 
damit ein Alleinstellungsmerkmal in Schleswig-Holstein. Ratsherr Voigt sowie Herr Mohr und 
Frau Gottschalk sprechen sich nachdrücklich für eine Fortsetzung des Projektes aus. 
 
Die  Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


